



**がんばれ高田 負けるな高田
できる できる できる!**

【校訓】

自主・協力・創造

文責 校長 大串 久隆

「高田中学校除草・清掃活動で池と校舎周りがきれいになりました。」

4月24日(土)は、PTA環境部主催の除草作業の予定でしたが、新型コロナウイルスの感染拡大を受けて、生徒及び保護者の参加を中止とし、地域の方と保護者職員の有志の者で実施をしました。

当日は、6時から地域の方が学校周辺の草刈りを始めて下さり、並行して池掃除をしていただきました。池掃除には、地域の方やお父さん方20名以上の協力を得て、それでも11時過ぎまで作業が続きました。

また、8時から、たくさんの保護者有志の方が来校下さり、校舎やグラウンド、テニスコート周りの除草を行っていただきました。

【除草作業の様子】



保護者有志の方も、たくさん参加くださいました。(50名ぐらい)

写真がなくて申し訳ないです。

地域の方が、草刈り機を持ち寄って早朝から作業を開始してくださいました。

【池掃除の様子】

今回は「池の水全部抜く」作戦で池掃除を実施しました。



地域の方から借りた容器のお陰で、コイやメダカも元気でした。



池の底のヘドロは10cm以上ありました。



ビオトープも、総がかりできれいにしました。



地域の方がポンプと水の準備をして下さり、きれいに仕上がりました。

除草作業と池掃除によって、高田中学校は、こんなに美しくなりました。



池は深くなり、豊かな水が輝いています。



池の奥の壮大な石垣が見えるようになりました。



ビオトープの流れが緩やかになり、せせらぎがとてもきれいです。



校舎周りやグラウンド、テニスコート周りなどが手入れされ、とてもきれいになりました。

このように学校を大切にしてくださる皆様のお陰で、この美しい高田中学校が維持されて来たのだと改めて実感しました。感謝の気持ちとともに、学校を大切にする皆様の思いを生徒と職員一同で再認識し、より良い学校づくりに全力で取り組んでいきたいと思えます。地域の皆様、保護者有志の皆様、本当にありがとうございました。

この通信は、ホームページに掲載しますので、ぜひ、ホームページのカラー版でもご覧ください。